

市議会議員  
かけのまち子  
電話/Fax 53-7727  
kakenom@xj.commufa.jp



市議会議員  
みわ 陽子  
電話/Fax 54-6712  
yokko0520mi@yahoo.co.jp



NO. 483 2021.3.25  
日本共産党江南市委員会

あすの江南

前市議 森ケイ子 電話/Fax 57-2753  
前市議 東よしき 電話/Fax 54-7977

\* 困り事は早めにお気軽にご相談ください

日本共産党江南市議員団 HP

コロナ禍  
なのに

# 鉄道高架と布袋駅周辺整備に大盤ふるまい サービス削り負担を増やし、くらしの願いあと回し

3月定例会は18日に閉会しました。提出された37議案、委員会提出3議案と1請願のうち、日本共産党議員団は34議案と1請願に賛成し、6議案に討論を行って反対しました。討論内容は、市議団HPに掲載しています。

## スクラップによるサービス低下が次々

- 市障害者手当の削減で3000万円カット**  
低所得者世帯のヘルパー利用料の半額補助の見直し  
市独自の半額補助を8月から2割補助に縮小。補助上限額も導入し月3000円に。
- 国民健康保険法定外繰入金1000万円カット**  
市民負担軽減のための大事な繰入をカット、今後国保税が値上げに。
- 土地改良区の農業用施設維持補修事業200万円カット**  
老朽化が進む農業用施設の補修が困難になる恐れが。
- 道路修繕、橋梁点検の先送り**  
傷んだ道路の修繕や古くなった橋梁の点検箇所が減少。

## 約23億円もの布袋駅周辺の整備予算

- 鉄道高架化整備事業・・・・・・・・約10億円  
(駅東広場整備1億1千万円、桁下防護工事費1億2千万他)
- 布袋駅東複合公共施設整備・・・・・・・・約11億円
- 交通結節点整備事業(布袋駅東地区)・・約2億円
- 計・・・・・・・・約23億円



布袋駅東広場のイメージ図  
図の左下は、複合公共施設



## 市障害者手当を削らないで・・請願不採択

透析患者会から提出された市障害者手当の削減をしないでほしいとの請願は、不採択となりました。

請願が付託された厚生文教委員会では、手当を削減する条例案等と患者会から提出された請願を一括して審議した後、条例案の採決を行いました。

意見陳述で透析患者会の方から、「透析の治療で仕事はなかなかできない。月に3,000円の手当はお小遣いではなく生活費で、みなギリギリの生活をしている。なくさないで欲しい。」との切実な訴えがありました。しかし、三輪議員以外の5人の委員は請願不採択を表明し、手当削減の条例案に賛成。条例案の採決が先に行われたため、請願は採決されず、みなし不採択となりました。

本会議では日本共産党議員団2人以外の議員の賛成で条例案が可決され、請願はみなし不採択となりました。

## 新年度予算で実現しました

- 学童保育の対象学年を長期休業中のみ、すべての小学校で5、6年生まで拡大
- 放課後子ども教室を布袋北小学校で開設
- 古知野北地区の学童保育と放課後こども教室が入る複合公共施設の建設
- 特別支援学級等支援員、英語指導助手の増員
- 県費負担教職員に対する駐車料金徴収のとりやめ

## 65歳以上介護保険料を値上げ

2021年から2023年度までの第8期介護保険料を、基準月額にして第7期より316円値上げし5,349円とする条例改定案が可決されました。

8億円もある介護準備基金の半分の4億円しか第8期の計画に入れていません。近隣自治体の犬山市、岩倉市などでは基金の全額に近い額を取り崩し値上げしない方針です。政府によって後期高齢者の医療費窓口負担2倍化も狙われており、これ以上の高齢者負担増は限界です。

## 議員のモラル違反に、市民の厳しい目を 議員政治倫理条例を3月定例会で制定

市議会議員に、「特定業者に便宜をはかる行為、地位を利用した圧力・嫌がらせなどの人権侵害、市職員人事への影響力の行使など、政治倫理に反する疑いのある行為」があった場合、市民からも一定数の署名と証拠書類等を添えて、存否の審査を請求することができる制度ができました。

## 大幅黒字の水道会計

### 料金値下げで、コロナ禍の市民へ還元を

2020年度から料金を平均18%も大幅に値上げした水道事業会計は、黒字分が2020年度末で2億円以上となる見込みです。黒字は、水道料金の値下げや低所得者への料金減免など、コロナ禍の市民生活へ還元する使い方が求められています。